

**Zeitschrift:** Botanica Helvetica  
**Herausgeber:** Schweizerische Botanische Gesellschaft  
**Band:** 103 (1993)  
**Heft:** 1

**Vereinsnachrichten:** Schweizerische Botanische Gesellschaft / Société Botanique Suisse  
: rapport annuel pour 1992

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 12.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Schweizerische Botanische Gesellschaft/ Société Botanique Suisse

Rapport annuel pour 1992

## Activités scientifiques

Lors de la 172ème assemblée annuelle de l'ASSN, à Bâle, un symposium en commun avec la Société suisse de physiologie végétale s'est tenu le 2 octobre. Intitulé «Plant Development Biology» ce symposium, présidé par le Prof. F. Meins (Bâle), permettait à six spécialistes de réputation mondiale d'évoquer leurs recherches dans ce domaine.

Trent-deux membres ont participé du 5 au 12 juillet dans le département des Hautes-Alpes, à l'excursion d'été magnifiquement organisée par Jean-Pierre Dalmas, directeur du Conservatoire Botanique Alpin de Gap. Nous avons ainsi pu herboriser dans les régions du Lautaret-Galibier, de Cervières, au Plateau de Bure, au Plan de Phasy, à St. Crépin, à Vallouise, au Col de Gleize, au Lac St. Léger, en Forêt de Boscodon, chaque fois accompagnés, en plus de M. Dalmas, de guides experts, respectivement: B. Nicollet, Ph. Gillot, E. Chas, L. Garraud, A. Lavagne. Que tous soient assurés de la chaleureuse reconnaissance des participants.

## Publications

Les deux fascicules de *Botanica Helvetica* 102 ont été édités par les bons soins du Prof. H. R. Hohl et son adjoint, le Dr. G. A. Nogler.

## Activités administratives

L'assemblée générale, tenue à Bâle le 3 octobre 1992, a entériné l'instauration de la Commission Suisse pour la Conservation des Plantes Sauvages, CSCPS (Schweizerische Kommission zur Erhaltung der Wildpflanzen, SKEW). Cette commission, présidée par E. Landolt et composée principalement de responsables techniques ou scientifiques de jardins botaniques ou de représentants des milieux de la protection de la nature, s'est constituée de façon informelle en 1990 à la Station Fédérale de Recherches Agronomiques de Changins, et a pour but de coordonner les activités concernant la conservation des ressources génétiques. Elle s'occupe particulièrement de la conservation *ex situ*, mais également de la protection des espèces *in situ* (dans leur biotope naturel). Depuis l'été 1992, la Commission dispose à Changins d'un secrétariat à mi-temps, financé ad interim par l'OFEFP (Office fédéral de l'environnement, des forêts et du paysage). Les activités de cette commission sont étroitement liées à celles de la Commission de Floristique et Informatique. En ce qui concerne cette dernière, son président le Dr. K. Ammann,

souligne que la mise en marche du système de gestion informatisée du Réseau Floristique Suisse n'a pas encore eu lieu.

Le comité a attribué 3000 Fr. de l'«Alpenblumenfonds» à Hans Hartmann, Küs-nacht, pour compléter ses recherches sur la végétation du Ladakh.

Le 31 décembre 1992 la société comptait 676 membres. Treize demandes d'admission s'opposent à 33 démissions et 21 radiations. Nous déplorons les décès de 11 membres dont 3 membres d'honneur: J. Aregger (nécrologie par E. Ruoss in Bot. Helv. 102 (1992: 139–141), E. Campell et W. Trepp (nécrologies par O. Hegg in Cratschla (Mitt. Schweiz. Nationalpark 1992: 69–71).

17 février 1993

Patricia Geissler, présidente